



# ゆり通信

2025年 3月 第6号

いよいよ3月。卒園の嬉しさと寂しさが入り交じったカウントダウンが始まりました。これまで一緒に泣いたり、笑ったりした分、かけがえのない仲間になりました。子ども達との残りの園生活も楽しく、そして元気に過ごしていきたいと思います。



## いよいよ1年生

早いもので保育園での生活も残り1ヶ月となりました。いろんな事が最後となりました。本当にあっという間の1年間。気持ちをうまく伝えられなかったり、自分によければいいんだと思っていた4月から、日々の遊びや生活、様々な行事を経験し、自信をつけていく中で、保育士や友達にも思い切り自分の意見をぶつけられるようになったり、相手を思いやる気持ち、仲間として協力していく大切さを知ったゆり組。“誰1人として欠けてはいけないんだ”“ゆり組28人全員で力を合わせよう”そんな絆が自然と生まれ、本当に仲の良いクラスになりました。沢山の成長を一番近くで見守ることができ、とても幸せでした。ゆり組の子ども達の笑顔と優しさに何度助けられ、元気をもらったか分かりません。毎日がとても充実していて、私にとっては全てが宝物です。

子ども達の様々な姿を心に刻むことができたのも、保護者の皆様の多大なるご支援・ご協力があったからこそです。お子さんが泣いて登園する姿や行事で壁にぶつかる姿に、心配になったり不安になったりされたかと思います。それでも毎日明るく「行ってらっしゃい」「頑張ってるね」と励まし、預けて下さり本当にありがとうございました。

心も体も大きく成長した子ども達。これからもどんどん逞しく成長して欲しいと願うばかりです。残り1ヶ月、1日1日を大切に笑顔で過ごし、送り出したいと思います。至らない点多々あったかと思いますが、ゆり組の担任であったことを誇りに思い、心から幸せに感じています。本当にありがとうございました。

## 楽しかった お別れ遠足♪

2月26日、楽しみにしていたかみね動物園へお別れ遠足に行ってきました。何日も前から「あと何回で遠足？」と楽しみにしていた子ども達。当日の朝はいつもよりもテンションが高くずっとソワソワしていました。

バスの中では、どんな動物がいるかな？などと話しをしあつという間に動物園へ。

1番最初に、ゾウに会えると大興奮！！ヘビのゾーンへ行くとビクビクしながらも近くで見えたり、カワウソやレッサーパンダを見ては、かわいいと言っていました。たくさんの動物をお友達とみる事ができ、とても楽しい思い出を作ることが出来ました。

